

Bienvenidos a Gráfica.

Hola chicas y chicos. Ante todo, bienvenidos al Instituto de Bellas Artes y a la materia Gráfica. Mi nombre es Cristian Herrera soy Prof. y Diseñador en Comunicación Visual, y los voy a acompañar a lo largo de la cursada.

Ya es de público conocimiento la situación que estamos atravesando. Debemos cumplir lo que las autoridades disponen para poder tener a futuro una cursada en forma presencial y poder conocernos. Por lo pronto disculpen que sea por este medio.

Afortunadamente disponemos de varios canales de comunicación que van a ser nuestros aliados en esta cursada. Saben que está la página del terciario (<http://www.terciario.ememoa.esc.edu.ar/>) y además tenemos un grupo de Facebook que pueden buscarlo como: GRÁFICA FO.BA. IESMBA (<https://www.facebook.com/groups/1491832047644423/>).

Les comento que la materia tiene como objetivo introducirlos a la alfabetización visual, despertar la creatividad, y relacionarlos con herramientas digitales que les sean útiles para la producción de piezas bidimensionales. Todo esto de la mano del Diseño Gráfico.

La cursada es teórica – práctica y consta de varias unidades. Comenzaremos reconociendo las partes que componen el mensaje visual y el mensaje lingüístico, trabajaremos en la producción de imágenes con mensajes direccionados; para esto diseñaremos un aviso publicitario. Luego transitaremos el mundo de las tipografías, ejercitaremos y le daremos forma visual a la letra; en esta oportunidad diseñaremos un alfabeto que refuerce la palabra que tendremos que comunicar. Además, aplicaremos signos no tipográficos a la palabra anterior diseñando una marca. Ya en el segundo cuatrimestre veremos diagramación y las herramientas para la producción de material editorial; diseñaremos un flyer o portada de revista. Concluiremos el año con el diseño de afiches.

La producción de todo lo anterior solo es posible con la lectura de los textos, analizando el problema, dibujando mucho, compartiendo las ideas y dejando volar la imaginación.

El grupo de Facebook va a ser el lugar donde todos deben compartir sus trabajos e intercambiar sus ideas. Ya que una de las premisas de la materia es la exposición y corrección de los trabajos en grupo.

Espero verlos pronto

Saludos.

Cristian.